



in.Stuttgart

Veranstaltungsgesellschaft mbH & Co. KG

Presse-Information

29. September 2024

Traditioneller Volksfest-Beginn mit Fassanstich und großem Umzug

Ein fröhliches Auftaktwochenende lockte viele Menschen auf den Cannstatter Wasen

Stuttgart – Mit der traditionellen Eröffnungsfeier am vergangenen Freitag, 27. September 2024, startete das 177. Cannstatter Volksfest stimmungsvoll und ausgelassen im Grandls Hofbräu Zelt von Festwirt Marcel Benz. „Das Cannstatter Volksfest ist ein Fest ganz eigener Art und mit einer ganz eigenen Geschichte“, erklärte Stuttgarts Oberbürgermeister Dr. Frank Nopper in seiner Eröffnungsrede. „Es ist als schönstes, stimmungsvollstes und aus meiner Sicht großartigstes Volksfest Deutschlands und Europas die Königin unter den Festen“, so Nopper weiter. Beflügelt durch so viel Begeisterung schlug das Stadtoberhaupt mit gerade einmal zwei schwungvollen Schlägen das erste Bierfass an. Den ersten Schluck erhielt Innenminister Thomas Strobl.

Das Fest startete etwas kühl, der Regen blieb jedoch glücklicherweise aus und immer wieder ließ sich sogar die Sonne blicken. So war auch die Stimmung auf dem Festplatz und in den Zelten sonnig und ausgelassen. Marcus Christen, Abteilungsleiter für die Feste und den Cannstatter Wasen von der in.Stuttgart Veranstaltungsgesellschaft, ist sehr zufrieden: „Ich freue mich über einen fröhlichen Auftakt des Volksfestes, der mit dem Fassanstich und dem Volksfestumzug die Tradition des Festes für die Besucherinnen und Besucher hautnah erlebbar gemacht hat. Es gab keine sicherheitsrelevanten Vorkommnisse, das erste Wochenende verlief sehr friedlich.“ Von Freitag bis Sonntag haben rund 850.000 Menschen das Cannstatter Volksfest besucht. Die Wetterprognose lässt darauf hoffen, dass es in der kommenden Festwoche trocken bleibt.

Der große Volksfestumzug am heutigen Sonntag hob die reiche Tradition des Volksfestes und das Brauchtum in den Mittelpunkt. Tausende Menschen am Straßenrand verfolgten das bunte Treiben und strahlten mit der Sonne um die Wette. Rund 3.500 Teilnehmende zogen zu Fuß, zu Pferd oder auf farbenfrohen Festwagen vom Kursaal durch die Gassen der Cannstatter Altstadt – darunter Musikkapellen, Trachtenträger:innen sowie Gruppen rund um die Themen Mittelalter, Handwerk und viele mehr. Ziel war natürlich der Cannstatter Wasen. Ein besonders schöner Anblick bot sich, als der bunte Festzug sich an der prächtig

in.Stuttgart Veranstaltungsgesellschaft mbH & Co. KG

Stefanie Hirrle
Tel. 07 11 / 95 54 - 31 24
stefanie.hirrle@in.stuttgart.de

Dennis Hamann
Tel. 07 11 / 95 54 - 31 30
dennis.hamann@in.stuttgart.de



in.Stuttgart

Veranstaltungsgesellschaft mbH & Co. KG

- Seite 2 -

geschmückten Fruchtsäule – dem Wahrzeichen des Volksfestes – vorbeischoob und von den Festgästen begeistert empfangen wurde.

Nach einem erfolgreichen Auftakt geht es am morgigen Montag, 30. September, mit dem VVS-Wasentag weiter. Am Dienstag, 1. Oktober, folgt der VfB-Wasentag, wenn die Mannschaft in der MHPArena im Champions-League-Spiel gegen Sparta Prag antritt. Am Mittwoch, 2. Oktober, findet der erste Familientag statt und lockt die großen und kleinen Wasen-Fans mit tollen Aktionen und Rabatten auf den Festplatz. Am Donnerstag, 3. Oktober, lohnt sich ein Besuch im Albdorf. Denn um 13 Uhr, 14.30 Uhr und 16 Uhr werden bei den Trachtenmodenschauen die neuesten Trends und Hingucker der Saison präsentiert. Ausgelassen gefeiert wird auf dem 177. Cannstatter Volksfest noch bis Sonntag, 13. Oktober.

Die Volksfest-Öffnungszeiten:

Montag bis Donnerstag	12-23 Uhr
Freitag	12-24 Uhr
Samstag	11-24 Uhr
Sonntag	11-23 Uhr

Sonderöffnungszeiten:

Mittwoch, 2.10.	12-24 Uhr
Dienstag, 3.10. (Tag der Deutschen Einheit)	11-23 Uhr

Weitere Informationen und Termine:

www.cannstatter-volksfest.de

www.facebook.com/wasen.de

www.instagram.com/cannstatterwasen/

in.Stuttgart Veranstaltungsgesellschaft mbH & Co. KG

Stefanie Hirrle
Tel. 07 11 / 95 54 - 31 24
stefanie.hirrle@in.stuttgart.de

Dennis Hamann
Tel. 07 11 / 95 54 - 31 30
dennis.hamann@in.stuttgart.de